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MATUTINA RADIO 
Lunes 19 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Sí me interesa la gubernatura indicó el ex Alcalde panista, Armando Rivera Castillejos. Sin 
embargo dijo que esperará la convocatoria y los tiempos de su partido, para tomar una decisión 
definitiva. (NC) 
 
Ante la ausencia del Gobernador Francisco Garrido y del Alcalde Manuel González Valle, rindió 
este domingo su informe el dirigente municipal Ismael Becerra, quien llamó a la militancia a 
trabajar por el bien de su partido y no por intereses personales. De un padrón de mil 800 
miembros, solamente se registraron para esta asamblea, 360 militantes. (NC) 
 
En sesión extraordinaria del consejo político estatal del PRI, rinden diputados locales su primer 
informe de trabajo legislativo y llaman al dirigente estatal Jesús Rodríguez Hernández a la 
militancia, a trabajar por la unidad de su partido y no desprestigiarlo. (NC) 
 
El diputado Jaime Escobedo, coordinador parlamentario del PRI, comentó de que a pesar de que 
matemáticamente el PRI no tiene mayoría en el congreso local para aprobar todas sus propuestas, 
esto no desalienta a la fracción tricolor. (EL) 
 
Califica el dirigente del PRI municipal Raúl Ríos, de inválida la asamblea extraordinaria del consejo 
político estatal y retó a quienes lo acusa de traidor, a presentar pruebas en menos de 24 horas o 
retractarse. (NC) 
 
Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal PRI, comentó que ha visto deslealtad, traiciones y 
falta de trabajo al interior de este partido, pero dice que son pequeñeces  que demuestran que 
como seres humanos, somos imperfectos. (EL) 
 
Aunque es respetable la admiración del trabajo de  Andrés Manuel López Obrador, este debe 
reconocer que hay un presidente y sumarse al trabajo, señaló el Padre José Morales Flores. (NC) 
 



La religión no es un asunto privado, manifestó el padre José Morales Flores, vocero de la diócesis 
de  Querétaro, respecto a la idea que tiene mucha gente, acerca de que los políticos no deben 
manifestar su fe religiosa. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Las 25 comisiones de la LV legislatura para que cada uno de los 25 diputados presida una, no es 
una idea muy acertada, aseguró el diputado, Fernando Urbiola Ledesma. (EL) 
 
Por medio de una propuesta del congreso de Jalisco, la LV legislatura de Querétaro, se sumara 
para que el ejecutivo federal realice un censo nacional, en materia artesanal, pues hasta ahora no 
hay suficiente información  al respecto, dijo el diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de 
la comisión legislativa de fomento industrial, comercial y cooperativismo. (EL) 
 
Propone el legislador Leodegario Ríos ajustes para garantizar mayores ingresos a los municipios 
más pobres en el presupuesto del próximo año. (NC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel comenta que hoy se reúne con los libreros y destaca que en Querétaro está 
el 10% de las librerías que hay en el país, por lo que buscarán la forma de impulsar más la lectura 
entre la población. Comenta que trabaja en la armonización de la convención de los derechos de 
personas con discapacidad, que ya se aprobó, pero ahora deben adecuarse todas las leyes para 
que no se opongan; está por ejemplo, la ley de acceso a la información, de manera que se 
entregue a los invidentes información en braile. Hay una propuesta de la asociación Libre Acceso 
que está analizando, pues tiene muy buenos planteamientos, como el no incluir el tema de las 
personas con discapacidad dentro del sector salud, sino en Gobernación. Invita a los diputados 
locales a que se pongan a trabajar también en este sentido. Por otro lado, informa que sigue 
trabajando en contra de la pornografía en Internet y espera que en febrero pueda presentarse una 
iniciativa integral, a partir de mesas de trabajo en las que participan diferentes organizaciones, 
instituciones y personas. Es un grave problema que debe ser atendido en forma legal, pero 
también que los padres de familia tengan mucho cuidado, pues los degenerados se valen de 
muchas formas. Anuncia también que van a presentar una propuesta padrísima, para permitir que 
particulares puedan decretar voluntariamente sus terrenos como áreas naturales protegidas. Otra 
iniciativa que se presentó es la relativa a los medicamentos genéricos, que son iguales a los de 
marca, pero no a las similares. Se estableció en la ley que en la medicina de patente también debe 
incluir sel nombre del ingrediente activo y que en los medicamentos genéricos también pueda 
ponerse el nombre de la medicina a la que es equivalente. Considera que no se daña a los 
laboratorios que hacen la investigación y el desarrollo de las medicinas y además lo más 
importante es favorecer a la gente y hacer accesibles los medicamentos a la mayoría de la gente. 
Recuerda que tiene sus oficinas en Plaza Niza, donde espera cualquier comentario o sugerencia, 
pues para realizar su trabajo, requiere el apoyo de todos. Comenta que el gobierno inglés está 
llamando a los legisladores de todo el mundo para proponer leyes a favor del medio ambiente y 
para combatir el cambio climático y en el caso de México van dos senadores, entre ellos él. Apunta 
que México es el primer país que sacó una estrategia completa en el tema y ahora la va a poner 
sobre la mesa; nuestro país es en muchos sentidos, punta de lanza. En la ONU se acordó que este 
año se van a plantar mil millones de árboles y sólo México ha hecho el compromiso de sembrar 
250 millones, lo cual es sin duda, un ejemplo para el mundo. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con la presencia de la Secretaria de energía, Georgina Kesseel Martínez, se llevó a cabo la 
inauguración del libramiento Querétaro y la estación de compresión de gas natural del Sauz. (NC) 
 
Se inauguró el libramiento  Querétaro y estación de compresión de gas natural el Sauz, en el 
municipio de Pedro Escobedo. (EL) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se sancionará con un día de salario a los maestros que se tomen el 20 de noviembre, pues no es 
un día de asueto, apuntó el coordinador de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. (NC) 
 
Se realizó el Foro Impacto del TLC en México, organizado por estudiantes de la Universidad 
Marista, con el objetivo de conocer los efectos negativos que se han tenido por este tratado (nota 
de octubre). (NC) 
 

SOCIEDAD 
Una descarga eléctrica directa a un transformador de luz, causó un incendio en la red de 
conducción de gas natural, en avenida Constituyentes, ayer por la noche. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde Zaragoza esquina con Pasteur, la cual se encuentra cerrada por motivo 
del desfile de la revolución mexicana del día de hoy. Es un desfile cívico, deportivo. Hay que 
comentar que se hará en todas las delegaciones de  Querétaro. Con anterioridad estos desfiles los 
presenciaban los presidentes. Este concepto del desfile ya se está caduco, la gente lo toma como 
algo normal y no le dan la importancia que en su momento fue. La mayoría de los jóvenes que 
asistieron al desfile no sabían el motivo por el cual van a desfilar y es una pena que no sepan que 
es por la revolución mexicana. (EL) 
 
Las obras de los puentes de San Pedro Mártir y el de San Juan del Río, Tequisquiapan ya están 
listos para licitar, expresó Juan Antonio Ruiz Menier,  delegado de la secretaría de 
comunicaciones y transportes en  Querétaro. (EL) 
 
La delegación de la SCT lanzará el próximo mes la convocatoria para dos nuevos puentes que se 
construirían en el 2008, anunció el titular Juan Antonio Ruiz Menier; uno de ellos en el libramiento 
sur poniente, en beneficio de la población de San Pedro mártir y el otro en San Juan del Río, en la 
carretera a Tequisquiapan. (NC) 
 
De un 3 a 1%, se ha reducido el robo de la energía eléctrica, aseguró el superintendente de la CFE 
Mauricio Reyes Caracheo. (NC) 
 
Cabeza. Se han tomado nuevas medidas para evitar el robo de luz, señalo Mauricio Reyes, 
superintendente de la zona bajío de la comisión federal de electricidad. (EL) 
 
Fernando Romano Padró, director del DIF estatal, informó que ya se han entregado más de 10 
mil cobijas, en los municipios más vulnerables del estado en esta época de frío. (EL) 
 
Cabeza En el tercer congreso de prevención de adicciones, violencia y delito, se presentarán por 
primera vez problemas alimenticios, como bulimia, anorexia y obesidad, así como también los 
derivados del internet, así lo  informó Fernando Romano Padró, director del DIF estatal. (EL) 
 
A través del sistema DIF estatal y con el apoyo de la confederación nacional de transportistas 
mexicanos, salió un camión que transportará 17 toneladas de pollo congelado donadas por la 
empresa Pilgrims Pride a Tabasco. (EL) 
 
Realizan un taller en la legislatura local con concesionarios de tranvías y guías turísticos, para 
incrementar las ventas de las mujeres indígenas de la Plaza de fundadores. (NC) 
 
Para que los guías de los tranvías conozcan y puedan dar referencias exactas a los turistas, serán 
capacitados en las costumbres de los indígenas de la plaza fundadores, dijo el diputado 
Magdaleno Muñoz, presidente  de la comisión de asuntos indígenas de esta legislatura. (EL) 
 
Querétaro es uno de los estados con mayor llegada de indígenas de otros estados, pues son más 
de 5 mil y se dedican al comercio y a la venta de artesanías principalmente viviendo la mayoría de 



ellos en condiciones desfavorables, aseguro Aurelio Cigala Páez, delegado de la Comisión 
Nacional para el Desarrollo de los pueblos indígenas del Estado. (EL) 
 
El día de hoy se llevará a cabo la asamblea diocesana de pastoral y se prevé que para el próximo 
año se realice en  Querétaro la Conferencia del Episcopado Mexicano, además de que se planea 
preparar una misa latinoamericana, informó el padre José Morales Flores, vocero de la diócesis 
de  Querétaro. (EL) 
 
Luego que la fracción del PRI propuso la castración química a los violadores y pederastas, el 
Padre José Morales Flores consideró que es una pena que va en contra de la integridad de la 
personas y de los Derechos Humanos. (NC) 
 
El  vocero de la diócesis de  Querétaro, el padre José Morales Flores, aseguró que la iglesia se 
encuentra firme para que se sancione a pederastas y violadores, pero  la medida de castración va 
contra la integridad física de la persona y es probable que en vez de corregir estos actos los 
inculpados reaccionen de manera más negativa. (EL) 
 
Tenemos reservados en su mayoría, todos los hoteles de la capital, para ganaderos expositores y 
demás participantes de la feria internacional de  Querétaro  2007, aseveró Francisco Domínguez 
Servien, presidente de la unión ganadera regional de  Querétaro. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
350 elementos de policía, por turno, participan en el operativo de seguridad, de este puente del 
aniversario de la revolución, informó el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón 
Neve. (NC) 
 
80 de los 120 indigentes que se estima hay en el municipio de Querétaro, ya duermen en los 
albergues, aseguró la directora del DIF municipal, Martha Sheley. (NC) 
 
Cabeza. El objetivo a largo plazo de la recién inaugurada plaza DIF, es lograr una venta mayor de 
las artesanías que elaboran las mujeres del municipio de  Querétaro, no solo en el país, sino a 
nivel internacional, señaló Martha Sheley Lozano, directora general del sistema municipal DIF. 
(EL) 
 
Cabeza.  Como parte de los proyectos productivos que lleva a cabo el sistema municipal DIF, se 
realizó el seminario de belleza, Creando una imagen diferente, en el cual se impartirán talleres en 
diseño de imagen, peinado, corte de cabello, entre otros temas, a mujeres de comunidades del 
municipio. (EL) 
 
Lleva a cabo el DIF municipal, el seminario Creando una imagen diferente, con el fin de ofrecer 
técnicas a las mujeres de comunidades en materia de belleza. (NC) 
 
El DIF del municipio de  Querétaro, llevará a cabo la recolección de cobijas, los próximos 1 y 2 de 
diciembre, dentro de la campaña Todos por un  Querétaro sin frío, anuncio Martha Sheyle 
Lozano, directora general del DIF de  Querétaro. (El) 
 
Los jóvenes generación 1989 de Tequisquiapan no realizarán este año su servicio militar, por 
disposición de la XVII zona militar. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Este sábado fue inaugurado el foro Responsabilidad de los medios ante la degradación ambiental, 
organizado por la Asociación de mujeres periodistas. (NC) 
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Las redes del narcotráfico de México, han llegado hasta Asia, afirmó Edgardo Buscaglia, asesor 
de la Casa blanca, durante una visita a Querétaro. Dijo que las autoridades sólo cumplen con el 
20% de lo macordado en la convención contra la corrupción. (NC) 
 


